

Sportliches Miteinander

9. Spiel- und Sportfest „Meckenheim vereint“ mit Teilnehmerrekord und großem Besucherinteresse

Meckenheim (red). „Man sieht, wie wir vereint sind“, sagte Hanna Esser strahlend, als sie die vielen Besucher begrüßte, die sich bereits zum Auftakt des Sportfestes auf der Werferwiese am Schulcampus versammelt hatten.

Die Familienlotsin, selber seit vielen Jahren als Übungsleiterin bei TV Altendorf-Ersdorf aktiv, ist seit dem ersten Spiel- und Sportfest, das von der Stadt Meckenheim in Kooperation mit Meckenheimer Sportvereinen und Verbänden der Kinder- und Jugendarbeit veranstaltet wird, federführend in der Organisation. Für ihr großes Engagement bedankte sich Bürgermeister Bert Spilles herzlich und lobte das gute Miteinander des Organisationsteams und aller Beteiligten. So hatten zum Beispiel Kindergärten und Schulen im Vorfeld der Veranstaltung die Flyer verteilt.

Und auch Sponsoren hatten gerne dazu beigetragen, dass das 9. Spiel- und Sportfest wieder ein toller Erfolg wurde. Das Energieunternehmen Innogy hatte einen größeren Geldbe-



Für die Zuschauer erschlossen sich die Regeln des Mannschaftssportes Jucker vielleicht nicht sofort. Den Mitspielern machte das Angebot der evangelischen Kirchengemeinde aber auf jeden Fall viel Spaß.

Foto: IWE

trag für die Durchführung gespendet und stellt zwei E-Bikes zur Verfügung, die von den Besuchern ausprobiert werden durften. Kreissparkasse Köln und Raiffeisenband Voreifel hat-

ten sich ebenfalls als heimische Banken an den Kosten beteiligt und die Nature-Skating-Schulungsgesellschaft hatte den Druck der Flyer übernommen. Zusätzliche Unterstützung kam

von Elektro Kihn (Stromversorgung), FBF Rheinland e.V. (Zeltleihgabe) und Rentalman.de (Leihgabe Material und Transport).

Das Wichtigste an diesem be-

sonderen Sporttag in Meckenheim waren jedoch die Vereine, die den interessierten Besuchern ihre Angebote vorstellten und zum Mitmachen einluden. Ob die Vorführungen auf der Bühne von Tanz bis Kampfsport, Sportangebote in den Sporthallen von Le Parkour bis Tischtennis oder Spielaktionen von Jucker bis Spiele für Kleinkinder – das Angebot war so vielseitig, dass garantiert jeder eine Sportart nach seinem Geschmack entdecken und ausprobieren konnte. Denn mit 42 Vereinen und Verbänden, die sich auf dem weitläufigen Sportgelände am Schulcampus präsentierten, war in diesem Jahr ein neuer Rekord erreicht. Den ganzen Nachmittag – nur von einigen Regenschauern unterbrochen – bot sich ein fröhliches und buntes Bild des Miteinanders, das auch Blütenkönigin Lea Schoenenberg begeistert war. „Wenn ich Sie alle hier so sehe, bin ich stolz, diese Stadt repräsentieren zu dürfen.“

Weitere Impressionen vom 9. Spiel- und Sportfest unter www.blickpunkt-meckenheim.de